
 CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS SOBRE  DROGAS

     Criado pela Lei Municipal nº1767, de 11 de Junho de 1999, 
        Alterada pela Lei Municipal nº 1977, de 13 de Novembro de 2001,

     Alterada pela Lei Municipal nº 2060, de 29 de Outubro de 2002,
 Alterada pela Lei Municipal nº2704 ,de 19 de Julho de 2010,

Alterada pela Lei Municipal nº 2984, de 25 de abril de 2014.

 ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO  CONSELHO  MUNICIPAL DE POLÍTICAS

PÚBLICAS  SOBRE  DROGAS,  REALIZADA  EM  29  DE  AGOSTO  DE  2.014   -  GESTÃO

2012/2014 – 24ª. AGO DA GESTÃO 2012/2014.

Aos 29 dias do mês de AGOSTO  de 2.014, reuniram-se às 9:30 horas, em ASSEMBLEIA GERAL
ORDINÁRIA, os Senhores Conselheiros do CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS PÚBLICAS
SOBRE DROGAS, convidados e munícipes, conforme assinaturas no Livro de Registro Presença
e de Atas, nas dependências cedidas pela Casa de Participação Comunitária, sito na Av. Rei
Alberto I, n. 119, após a Composição da Mesa Diretora dos Trabalhos, conforme convocação para
deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:

1. Leitura e Aprovação  da ata da Assembléia Geral Ordinária;

2.Apresentação do Expediente da Executiva;

3.Status das Câmaras Setoriais;

4.Apresentação  e  deliberação   das  alterações  e  prorrogação  da  data  de  entrega  dos

trabalhos da Campanha da Logomarca do Comad.

5. Assuntos Gerais.

Abertos os trabalhos, foi anunciado pelo presidente em exercício que a assembléia seria gravada

pela Casa de Participação,  feita a Composição da Mesa, presidiu os trabalhos o Conselheiro

Presidente  em  exercício,  João  Inocêncio,   que  convidou  a  mim,  primeira  secretária,  para

secretariá-lo. Por não haver “quorum” no momento da abertura para deliberações, o Presidente,

determinou o aguardo de 30 minutos para início dos trabalhos. 

Às 9,30 horas,  passou a leitura da ata da assembléia anterior  e foram pedidos os seguintes

reparos:

Na linha 55, o nome correto é Sergio Del Bel.

Linha 76, uso de gás de pimenta...

Linha 101,. Sobre a implantação de CAPS ADI solicitou...

Nada mais tendo a reparar foi aprovada por unanimidade a Ata da Assembléia Anterior.

Em prosseguimento, foi chamado o segundo item de pauta,  em expediente da executiva foram

lidos as respostas aos ofícios 18/2014, 63/2014, 93/2014, 166/2014, 223/2014, 0940/2014, que

vão acostados e fazem parte da presente.
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 Houveram debates, a cidadã Lucy Freitas entregou à mesa, reportagem do jornal A Tribuna, do

dia 27/08/2014, página A-7, onde o assunto se referia  a todas as respostas aos ofícios enviados,

que foi  lido,  cujo sumário do informativo é de que: O Município aderiu ao Programa Crack é

possível vencer, contratando 10 vagas para tratamento em Comunidades Terapêuticas em regime

residencial,  para mulheres grávidas ou com filhos necessitando de cuidados pessoais. O CAPS

AD III da ZN, será efetivado até o final do ano. Dois veículos serão colocados à disposição do

Consultório  na  Rua.  Remete  que  a  dificuldade  para  implantação  é  a  contratação  de

pessoal.Informa ainda que o governo federal custeia 40% dos projetos já implantados. Ressalta o

periódico que,  o maior entrave para a implantação dos projetos é a Lei de Responsabilidade

Fiscal.

Terá ainda início esse ano a  implantação,   o  CAPS AD II,  em novo formato,  atendendo nas

24horas do dia, e será instalado na Praça Washington, Bairro do José Menino, com inauguração

dos serviços em meados de 2015.

A seguir  por  deliberação  da  Assembléia,  ficou  determinado  o  envio  de  Ofício  ao  CMDCA,

solicitando informações sobre o uso da verba parlamentar, se esta foi pelo Conselho recebida, no

valor de R$400.000,00, requerida pelo  Deputado Beto Mansur.

Ficou ainda deliberado, solicitação por  Ofício à SMS, de questionamento sobre a realização de

convenio, conforme noticiado de dez leitos para desintoxicação, junto ao Hospital da Beneficência

Portuguesa.

Perguntado, o Presidente em exercício, informou aos Conselheiros,  que não há na Casa, até a

presente data, qualquer processo de aprovação de convênios com Comunidades Terapêuticas,

solicitando à secretária da Casa que solicite junto a SMS,  processos que estejam pendentes.

Foi proposta pela Executiva à Câmara de Planejamento, projeto de campanha, sobre o tema:

Bebida Alcoólica -  Pode causar dependência química e  males à saúde.

Informa  ainda,  que  o  COMAIDS,  solicitou  a  indicação  de  um  membro  para  participação  na

COMISSÃO  MUNICIPAL  DST/AIDS/HEPATITE,  após  deliberação,  ficou  decidido  para

continuidade dos assuntos tratados, que a nova gestão deverá indicar um dos membros.

Passando ao item 3: Status das Câmaras Setoriais : 

Foi apresentado pela  Câmara de  Planejamento, o pedido de  alteração do Edital n. 01/2014,

sobre Regulamento da Campanha da Logomarca do Conselho, nos seguintes itens:

1) 1.3- A identidade visual deste concurso será utilizada como símbolo do COMAD, em todo e

qualquer  material  e  da  forma  que  o  Conselho  julgar  pertinente  para  caracterizá-lo

visualmente.
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2) 3.1- Iniciando com o texto abaixo e incluindo os demais: 

Os trabalhos deverão estar em conformidade com acrescentado: Memorial descritivo da

logomarca, priorizando a prevenção, de acordo com o projeto estabelecido.

3) 4.1-As inscrições  para a criação da identidade visual do COMAD de Santos, deverão ser

realizadas no período das 9:00h às 12:00h e 14:00h às 16:00h, na Casa de Participação

Comunitária  de  Santos,  situada  na  Rua  Rei  Alberto  I,  n.  119,  Santos-SP,  no  prazo

compreendido entre  31/10/2014 a 30/04/2015.No ato da inscrição o candidato deverá

escolher um pseudônimo, pelo qual será identificado no final.

Os trabalhos deverão ser  entregues em 05 (cinco)  cópias impressas e sua respectiva

cópia, em imagem de alta definição, em uma mídia  CD contendo a obra, até o prazo

impreterível de 29/05/2015. A obra deverá ser entregue em envelope fechado, identificado

pelo pseudônimo escolhido pelo concorrente no momento da inscrição. 

4) 5.1- A Comissão será composta por 05 (cinco) membros, sendo presidida pelo Presidente

do  Comad e composta por um membro do Conselho de Políticas sobre Drogas e quatro

especialistas  nas  áreas  de  Propaganda  e  Marketing,  Artes  Visuais,  Artes  Plásticas,

Comunicação ou afins, que venham a ser consideradas   aptas ao julgamento. 

5) 5.2- Os nomes indicados para fazerem parte da Comissão Julgadora, serão selecionados

pela Executiva do Comad.

6) 5.3- ....

a) Fidelidade com o tema, priorizando a prevenção ao uso.

São essas as alterações solicitadas.

Passando  para  a  Câmara  de   Legislação,  que  informou,  a  Câmara  direcionou  o

processo 11-9975/2013-16, relativo ao Fundo Municipal sobre Drogas – FMD, para o

Gabinete do Vice-Prefeito, para ciência e encaminhamento, alertando que há recursos

do Senad e de apreensões. 

A Câmara de Relações Públicas, aguarda a alteração do Regulamento da Campanha

da Logomarca para planejar os trabalhos.

Passando para o ítem 4, de pauta seguinte sobre: Apresentação e deliberação  das alterações

e prorrogação da data de entrega dos trabalhos da Campanha da Logomarca do Comad ,

como já  haviam sido explanadas as  alterações,  foi  solicitada a  alteração para  aprovação na

próxima assembléia geral.

Em assuntos de interesse geral, último ítem de pauta, o Presidente deu a palavra ao Conselheiro

Carlos Solano,  que alertou que no CMSS, já  passou o convenio da Comunidade Terapêutica

3

66

67

68

69

70

71

72

73

74

75

76

77

78

79

80

81

82

83

84

85

86

87

88

89

90

91

92

93

94

95

96

97

98



Respeitar, solicitou ao Presidente, que lavre ofício solicitando a SMS, que envie o processo para

análise.Colocado  em  votação  foi  aprovado  o  ofício.  A cidadã  Lucy  Freitas  entregou  material

educativo sobre abuso sexual na infância e alertou para que o concurso de logomarca represente

a ênfase na prevenção.Foi pedido à secretaria a expedição de ofício, questionando se houve

recebimento  pelo  Conselho  da  verba  parlamentar  e  o  solicitado  pelo  Conselheiro  Carlos

Solano.Ninguém  fazendo  uso  da  palavra,  o  Presidente  em  exercício  agradeceu  a  todos  os

presentes.foi  encerrada  a  24ª.  Assembléia  Geral,  lavrada  por  mim

____________________________________e  presidida  por  mim,

__________________________________________.
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